



Jueves, 29 de agosto 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

→ ¡FFAA desmantelan caleta de "Los Lobos"!

Fuerzas Armadas ec actuaron en el cantón Camilo Ponce Enríquez, provincia de #Azuay y en ejecución de operaciones militares, decomisaron gran cantidad de armamento del Grupo Armado Organizado "Los Lobos".

🇪🇨 Por la seguridad de todos los ecuatorianos, las Fuerzas Armadas reafirman su compromiso con el país. 🇪🇨 [Ver más](#)



@DefensaEc

¡@FFAAECUADOR continúa con localización y desactivación de minas en frontera sur!

Personal militar realiza operaciones de localización de desactivación de minas antipersonales en frontera con Perú PE, durante estas operaciones se han localizado varias minas, las mismas que han sido desactivadas, de igual forma el personal realiza entrenamiento de primeros auxilios y evacuación aeromédecica ante cualquier accidente. [Ver más](#)



defensa_ec

¡Fortalecemos las Relaciones Internacionales! EC 🇪🇨 AR

→ 🇪🇨 Ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, recibió al Embajador de Argentina, Eduardo Acevedo Díaz, en una visita oficial para fortalecer la cooperación bilateral en materia de seguridad y defensa; se abordaron temas de interés común, como la lucha contra el narcotráfico, el terrorismo y la delincuencia organizada e iniciativas para mejorar la capacitación y entrenamiento de las Fuerzas Armadas de ambos países. [Ver más](#)



@DefensaEc

MINISTERIO DE DEFENSA LIDERA CAPACITACIÓN/ENTRENAMIENTO REGIONAL DE SEGURIDAD CLIMÁTICA

El Ministerio de Defensa inauguró el curso Regional de Seguridad Climática y Ambiental 2024 en las instalaciones de la @ESPEU ec, el mismo que tiene el respaldo de la Embajada de los Estados Unidos us, se contará con participantes de Argentina AR, Colombia CO, Paraguay PY y Uruguay UY, en el curso tratarán temas referente al cambio climático y sus efectos para la seguridad, riesgos climáticos, gestión de desastres a fin de contar con herramientas. [Ver más](#)

Jueves, 29 de agosto 2024

**@DefensaEc**

Defendiendo lo que Amamos: Las Fuerzas Armadas y la Ciudadanía Unidos por un Futuro Mejor 🇪🇨

Mediante el uso de vehículos tácticos y personal militar profesional, las FF.AA acudirán a cada rincón del país para luchar contra cualquier amenaza que se presente 🇪🇨, siempre en beneficio de los ecuatorianos 🇪🇨. Combatirán y vencerán, por una causa llamada Ecuador. 🇪🇨 [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡Ministerio de Defensa firmó compromiso para reducir los delitos hidrocarburíferos a nivel nacional! 🇪🇨 La lucha contra los delitos hidrocarburíferos constituye una parte fundamental para el debilitamiento de las estructuras del crimen organizado en el país. [Ver más](#)

**Ultimahaecua**

El Ministerio de Defensa, liderando el Comité Nacional de Soberanía Energética (CONSE), firmó el 23 de agosto la Resolución Interinstitucional N° 001 con varias instituciones del Estado para combatir los delitos relacionados con hidrocarburos y combustibles en Ecuador. [Ver más](#)

Nota Referente: [@notimundoec](#); [CENTRO Digital](#); [Mundo Político](#); [Ecuadorinmediato](#); [W Radio EC](#); [LaDefensa](#); [Ecuador En Directo](#); [PostDataec](#); [Radio Pichincha](#); [Quinmo Tv Radio](#); [El Telégrafo](#)

**El Gobierno Nacional ha pagado más de USD 8.600 millones a proveedores y entidades públicas. TC**

Durante su gestión, el Presidente de la República, Daniel Noboa, implementó un plan económico que ha permitido al Gobierno Nacional pagar USD 8.665 millones a proveedores y entidades públicas, de los cuales USD 2.727 millones corresponden a deudas heredadas de administraciones anteriores. Estas medidas han reducido la presión sobre la caja fiscal y reactivado la cadena de pagos en la economía. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa**El decreto de Noboa sobre uso de la fuerza, un recordatorio en tiempos de 'guerra' Expreso**

El reciente decreto del presidente Daniel Noboa sobre el Uso Legítimo de la Fuerza es considerado por expertos en seguridad y estrategias políticas como una "palmada en la espalda" que ratifica el apoyo del Estado a las fuerzas de seguridad en tiempos de guerra interna, y que también las insta a mantenerse atentas y a contar con estrategias vigentes para enfrentar a los grupos terroristas. [Ver más](#)

Jueves, 29 de agosto 2024

	<p>Omisión del Estado facilitó infiltración del crimen en minería de Ponce Enríquez. Expreso</p> <p>Los sectores El Calvario, Tama y El Puntudo son tres localidades mineras en un cerro del área Muyuyacu, en Camilo Ponce Enríquez. En todos ellos, grupos criminales han perpetrado masacres en lo que va del año. El objetivo es adueñarse de las minas de oro. Ver más</p>
	<p>La Corbeta Misilera CM 16 "Loja" de la Armada de Ecuador rumbo a Chile a UNITAS 2024. Defensa</p> <p>Después de completar su mantenimiento programado en Astinave (Astilleros Navales Ecuatorianos), la Corbeta Misilera Clase Esmeralda CM 16 "Loja" de la Armada del Ecuador ha partido hacia Chile para participar en el Ejercicio Multinacional UNITAS 2024, que se llevara a cabo del 2 al 13 de septiembre. Ver más</p>
	<p>Militares encuentran un arsenal de Los Lobos en Camilo Ponce Enríquez. Ecuavisa</p> <p>Seis fusiles, una escopeta, una pistola, miles de municiones y 250 dosis de marihuana fueron descubiertos por militares en un sector minero del cantón Camilo Ponce Enríquez, provincia de Azuay. Según las Fuerzas Armadas (FF.AA.), el arsenal pertenece al grupo criminal -hoy considerado terrorista- Los Lobos. Ver más</p>
	<p>Cayó la banda de Los Venecos: militares aprehendieron a integrantes dentro de su centro de reuniones en Los Ríos. Vistazo</p> <p>Varios miembros de la banda criminal "Los Venecos" fueron capturados en medio de un intenso operativo militar. Las Fuerzas Armadas (FF.AA.) informaron los resultados, este miércoles 28 de agosto de 2024. Ver más</p>
 <p>Excomandante del Ejército critica decreto sobre uso de la fuerza: "Es una estrategia política sin cambios estructurales"</p>	<p>Ecuadorenvoweb</p> <p>El excomandante general del Ejército, Luis Altamirano, criticó el decreto ejecutivo 371 emitido por el presidente de la República, Daniel Noboa, que ordena la actualización de manuales operativos para el uso legítimo de la fuerza por parte de la Policía y las Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>@LaDataEc</p> <p>#Urgente ¡El gobierno recibió 51 vehículos militares israelíes para combatir el narcoterrorismo llegaron a Ecuador! El primer lote de vehículos blindados de combate (DAVID 4x4 y MBOMBE 6x6) se encuentra en Ecuador y será utilizado para las operaciones de las Fuerzas Armadas. Ver más</p>



Jueves, 29 de agosto 2024

	<p>ladataec "Vamos a combatir a la delincuencia con nuestras vidas" Ver más</p>
	<p>Fraccionamiento de Los Tiguerones provoca violentas balaceras en las calles de Guayaquil. Primicias La muerte de cabecillas en los grupos delictivos suele crear vacíos y declives de poder. Y ante esa "oportunidad" se crean pujas por ascenso y control de las estructuras, además de una atomización de la violencia criminal. Y eso es lo que parece estar pasando con Los Tiguerones. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>@radiocentroec El Ministerio de Educación analiza la prohibición de celulares en escuelas y colegios del país, durante la jornada escolar. En entrevista con Radio Católica Nacional, la ministra @AlegriaCrespo, manifestó que "la inseguridad también entra por los celulares". Por eso, se prevé una política para regular el uso de estos dispositivos. Ver más</p>
	<p>@radiocentroec Este miércoles marcará el comienzo del cierre del campo petrolero ITT, del Parque Nacional Yasuni. El ministro de Energía se desplazará a Aguarico, en la provincia de Orellana, para supervisar personalmente la detención de operaciones en el pozo. Ver más</p>
	<p>Presidente Daniel Noboa tendrá al nuevo Ministro de Gobierno como su escudo para la campaña. La Hora El nuevo Ministro de Gobierno, Arturo Félix, debe asumir un rol de modular el discurso y transformarse en un escudo para los ataques que recibirá el presidente Daniel Noboa a medida que avance la campaña por la Presidencia. Ver más</p>
	<p>@LaDataEc #Urgente ¡EL PROGRAMA EURESP DE LA UNIÓN EUROPEA CONCLUYE TRAS DOS AÑOS DE APOYO AL FORTALECIMIENTO PENITENCIARIO! El Programa de Respuesta de Emergencia de la Unión Europea para Fortalecer el Sistema Penitenciario de Ecuador (EURESP) concluyó con un evento que contó con varias autoridades del Estado. Ver más</p>



Jueves, 29 de agosto 2024



Contraloría: 'roban los huevos al águila' y caducan USD 4.000 millones en glosas. Plan V

Robaron los huevos al águila. O mejor dicho: le quemaron los huevos al águila. El contralor Mauricio Torres, en entrevista con Teleamazonas la mañana de este miércoles 28 de agosto, dijo que presume que glosas por USD 4.000 millones han caducado, por omisión o a propósito. [Ver más](#)

Opinión



Minería ilegal, con o sin militares involucrados, es una amenaza a erradicar. El Comercio

En Ecuador, la minería ilegal ha evolucionado de ser una actividad clandestina a un problema estructural. Es una amenaza a la estabilidad social, económica y ambiental del país. [Ver más](#)



Petróleo a largo plazo, ¿planteado a corto plazo? René G. Ortiz. La Hora

A los tiempos que un plan petrolero se plantea solo para un segmento de la industria. Puede ser una señal de mercado (¡si otros países aumentan la producción, Ecuador también!). [Ver más](#)

Radio y Televisión



Golpe al terrorismo en Camilo Ponce Enríquez. Mención FF.AA. y Policía TC 28-agosto-2024



Seguridad cayeron los venecos. Mención FF.AA. TC 28-agosto-2024



Seguridad terroristas deyenidos. Mención Bloque de seguridad TC 28-agosto-2024